



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INICIAN LAS “V JORNADAS CULTURALES DE LA REVOLUCIÓN EN EL NORTE DE MÉXICO”

Por quinta ocasión, se lleva a cabo del 22 al 24 de octubre las “Jornadas Culturales de la Revolución en el Norte de México” en las instalaciones del Museo de la Revolución de la Frontera (MUREF). Y organizadas por el Instituto Nacional de Antropología e Historia de Chihuahua.

El tema que se abordará este año en las jornadas académicas será el de la historia e importancia de la ex Aduana de Ciudad Juárez, donde ahora reside el MUREF; el cual se aboca a analizar la importancia de este inmueble antes y durante la revolucionaria mexicana. Este importante evento sin duda fomentará en la comunidad el conocimiento de la historia y el papel relevante de Ciudad Juárez en ella.

El programa de animación cultural contempla, por ejemplo, la exposición “14 décadas, historia y polcación de Ciudad Juárez” y se pesentará en la sala central del MUREF.

Durante la inauguración, este martes 22 de octubre se presentó el libro “1909: El Encuentroi Díaz- Taft” por el doctor Pedro Siller y la maestra Ana Ctalina Sepúlveda.

Además, nueve escuelas y un total de mil 259 niños, desde el martes 22 hasta el viernes 25 de octubre, asistirán a las dos actividades didácticas, un concierto y una visita teatralizada, que planeó el MURE, en el marco de las Jornadas “*Jornadas Culturales de la Revolución en el Norte de México*”.

En su mensaje inaugural, Jorge Carrera Robles, director del Centro Inah en Chihuahua subrayó la importancia de este evento como parte de los eventos conmemorativos por los 80 años de fundación del INAH, “Estas Jornadas culturales tienen el propósito de convertir al MUREF en el epicentro del debate y la reflexión sobre la revolución en el norte de México.”

